

Ateneo Albacetense

Mañana a las 10 dará una conferencia en el salón de actos de este centro don Eleazar Huerta Puche sobre el tema «Orientación profesional».

En pró de la higiene

Por el Servicio de Inspección Veterinaria municipal de esta ciudad, se han inutilizado por no reunir las debidas condiciones higiénicas para el consumo, durante el mes de Enero último, las substancias alimenticias siguientes:

- Merluza, 15 kilos.
- Mero, 9 id.
- Percebes, 43 id.
- Almejas 4 id.
- Gamba, 8 id.
- Naranjas 23 id.
- Limonas 23 id.
- Pera, 18 id.
- Monjatos, 15 id.
- Cebollas, 10 id.
- Hortalizas variadas, 50 id.

Además se inutilizaron, una perdiz, un cabrito, veintitrés hígados, nueve pulmones, treinta y siete brazos y veintiocho fetos por falta de desarrollo.

Abacete a 2 de Febrero de 1925.—El Veterinario del Laboratorio, JOAQUÍN CASTELLANOS.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Concurso para la provisión de las plazas de Médico tocólogo municipal y supernumerario.

En cumplimiento de lo acordado por la Comisión municipal permanente en sesión ayer celebrada, se anuncia un concurso para la provisión de dichas plazas, en el que los concursantes deberán acreditar:

- 1.º Ser Doctor o Licenciado en Medicina y Cirugía, comprobándose el mayor aprovechamiento con la documentación que se adjunte.
- 2.º Haber asistido a Clínicas u Hospitales de Tocología.
- 3.º Haber pertenecido a Sociedades científicas dedicadas al cultivo de la tocología.
- 4.º Haber desempeñado cargos oficiales, dedicados a la especialidad siendo preferibles los que se hayan obtenido por oposición.
- 5.º Haber publicado obras o trabajos concernientes a esta materia, que denoten la labor del concursante.

Siendo la plaza de Médico tocólogo, un cargo que requiere conocimientos especializados en obstetricia y ginecología, la Comisión examinará con especial interés y les concederá la importancia que merezcan, todos los méritos y conocimientos que los señores concursantes acrediten, relacionados con esta rama de la medicina, a fin de que recaiga el nombramiento en persona que reúna las mayores garantías.

Los que obtengan estos cargos, tendrán las obligaciones que se especifican en las adiciones al Reglamento del Cuerpo Médico de la Beneficencia municipal, propuestas por la Comisión del ramo, o las que señale el Ayuntamiento pleno, de cuya aprobación se hallan pendientes y están de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento para el que quiera consultarlas.

Los concursantes que resulten nombrados estarán obligados a desempeñar gratuitamente el cargo hasta que se consigne en el Presupuesto municipal cantidad para la dotación de estas plazas.

El concursante de mayores méritos será nombrado Médico tocólogo en propiedad, y supernumerario el que le siga en concepción.

Las solicitudes con todos los documentos justificativos se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento en el plazo de treinta días, a contar desde la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial» de la provincia.—Albacete 8 de Febrero de 1925.—El Alcalde, Paulino Cuervas.

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

NOTICIAS INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

La Dirección general de Seguridad ha solicitado del Gobernador civil de esta provincia, por interesarle así la Presidencia del Patronato Real para la represión de la trata de blancas, que con toda urgencia se remitan cuantas disposiciones y reglamentos se hayan dictado por su autoridad sobre la pornografía y blasfemia.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15—Albacete.

Durante el mes de Enero último se han expedido en el Gobierno civil 33 licencias de caza y 13 de uso de armas.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases
RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Ha llegado de Villar de Chinchilla el Maestro Nacional don Juan Antonio Játiva Torres.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro-Circo.

Ha marchado a Alicante la bella señorita Aurelia Alonso Cortés, hija del ex-Presidente de la Diputación don José Alonso Zavala.

Agencia Ford de Albacete PASO DEL ISTMO NÚMERO 5

Se han recibido los modelos últimos de coches «Ford», notablemente mejorados, con cinco neumáticos balón y un sistema de dirección reforzado. Estos turismos se han puesto a la venta en el día 15 del corriente, sin aumento de precio. Disponibles para entrega en el acto camiones de carga y coches omnibus para viajeros, «Sedan» de gran lujo; coches cerrados, modelo último.

Le ha sido concedida licencia de un mes, por enfermo, al Oficial segundo de Administración, afecto a este distrito forestal, don Enrique Grifán Gómez.

Gabanes, Gabardinas, Impermeables y Camisería con grandes rebajas de precio en Bazar Núñez.

Se ha dispuesto la devolución de las cantidades que tenían ingresadas para reducir el tiempo de su servicio en filas, a los reclutas Joaquin Ruipérez Fernández, de Tarazona de la Mancha, y Domingo de Ves Arráz, de Almansa.

Joaquin Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 35. ALBACETE

Han salido para Madrid el Delegado de Hacienda don Eugenio Sellés, el médico don Fulgencio García y el procurador don Clemente Vergara Royo.

Ayer permaneció en esta capital el ex-alcalde de Chinchilla don Joaquín Moreno.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco. Grandes novedades, precios baratísimos.

Ha fallecido en esta capital nuestro paisano el ex matador de toros Cándido Martínez (Mancheguito) que de tanta notoriedad y justo renombre gozó en la época en que ejercía su arriesgada profesión. Nuestro pésame a la familia del finado.

Vitami Fruit Manteca

Rica manteca de frutas, mucho más alimenticia que la carne, es una verdadera golosina para los sanos y un alimento insustituible en la diabetes, neurastenia y otras enfermedades nerviosas. De venta Matarredona Hermanos, y otros.

Madrid 3

El pleito provincial en las Islas Canarias.

Nuevamente ha vuelto a surgir el conflicto de la división provincial entre Tenerife y Las Palmas.

Según noticias recibidas, los estudiantes de Tenerife realizaron una manifestación de protesta, dando muestras contra la división.

Los estudiantes de Las Palmas formaron otra que recorrió las principales calles y visitaron al Delegado del Gobierno, exponiéndole las aspiraciones favorables a la división provincial.

Vacante amortizada

Por disposición del Ministerio de la Guerra, ha sido declarada amortizada la plaza de general de brigada, vacante por pase a la reserva de don José Fernández Salvador.

El carnet del periodista

Esta tarde, a las seis, habían de ser recibidos por el general Martínez Anido los periodistas que forman el Comité de la Federación Nacional de la Prensa, para hablarle de la creación del carnet profesional de periodistas, según el acuerdo tomado en la reciente Asamblea de federaciones de prensa.

Por indisposición del señor Martínez Anido, dichos comisionados serán recibidos esta noche, a las ocho y cuarto, en vez de hacerlo esta tarde.

Cuestiones futbolísticas

Por haberse pedido con urgencia un documento interesante a la Federación Valenciana, ha quedado en suspenso esta mañana el fallo de la Real Federación sobre los casos del fútbol valenciano.

Por consiguiente, de llegar dicho documento mañana, el Comité Nacional podrá dar inmediatamente la solución de tan debatido asunto.

Los excedentes de cupo en filas

El Directorio se propone licenciar a mediados del mes actual a los excedentes de cupo de cupo actualmente en filas.

El traje regional

La Comisión organizadora de la Exposición del Traje regional, que preside el Conde de Romanones, como presidente de la Real Academia de Bellas Artes, tiene ya muy adelantados sus trabajos.

Se formarán verdaderos cuadros de costumbres, a fin de aumentar el interés del certamen.

Probablemente se inaugurará este a fin de mes.

Para el día 22 es esperado de Venecia, donde reside, el notable artista señor Fortuny, que trae concluido su proyecto de iluminación de la Exposición.

Dicho proyecto será muy original y causará sin duda excelente efecto y contribuirá a aumentar la belleza de los primorosos y artísticos cuadros que preparan artistas como Moreno Carbonero, Álvarez de Sotomayor, Benedito y otros.

Los derechos de los autores

La Sociedad de Autores ha acordado prohibir toda reproducción de obras musicales y cupés de obras nacionales y extranjeras a las Empresas de radio-telefonía si no pagan los derechos correspondientes, a lo que se niegan.

Para conmemorar una fecha gloriosa.

En la Dirección de Seguridad se ha presentado un escrito solicitando permiso para conmemorar el 11 del actual el cincuenta y dos aniversario

Echague, García Aldave y Coronel Cubiles.

En la Presidencia

Esta mañana estuvo en la Presidencia el Gobernador civil de León, visitando a varios generales del Directorio.

De Gobernación

Se ha dictado una real orden disponiendo que se publique el escalafón general de funcionarios dependientes del Ministerio de la Gobernación.

De Melilla

Se gestiona que los viajes entre Madrid y Melilla se realicen por Almería, por resultar más corto el trayecto.

Se pedirá a la Compañía de los ferrocarriles andaluces que se establezcan trenes rápidos en armonía con las crecientes necesidades de aquella población.

La pobreza en los litigios

La «Gaceta» publica un decreto reformando los artículos 15, 17, 18, 22 y 26 de la Ley de Ejuiciamiento civil, referentes a la declaración de pobreza.

La Unión Patriótica

Dicen de Murcia que el Gobernador de aquella provincia señor Salgado y el de Orense señor Muñoz Delgado, marcharon a Cartagena, con objeto de enterarse de la organización del nuevo partido de la Unión Patriótica, que cuenta en aquella ciudad con numerosos adheridos.

AGENCIA NACIONAL.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

IUNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA. Marqués de Molins, 17, bajo los techos de la bola, regalan un globito a todo comprador.

PILAR SALVET

MODISTA SERRA LÓPEZ, NÚMERO 19. Se ofrece para coser a domicilio.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVIERNO

NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODIA DESEARSE.



NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima ligereza. Máxima duración. Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.—Albacete